

# Chenderfiir

Sonntag, 22. März 2026

um 10.30 Uhr

Pfarrkirche Langnau

„Die Glocke des Glücks“



Eine Glocke klingelt und sagt: **Gott ist bei uns.**  
Ihr Klang macht fröhlich und tröstet.  
So konnte der König auf einmal spüren, wie glücklich  
er war und sein Herz erstrahlte.



Bild: pixabay.com

Möchtest du wissen,  
was der König  
gefunden hat und  
wieso diese Glocke  
sein Herz erwärmt?

Wir laden alle Kinder im Vorschulalter und ihre  
Begleitpersonen zu dieser Chenderfiir zum  
Thema „die Glocke des Glücks“ herzlich ein.



Wir freuen uns auf Euch und bis bald  
TEAM CHELE FÖR CHEND  
Uschi Kneubühler, Regina Arnold